

Pressemitteilung 42-2020
Gotha, den 16. April 2020

KulTourStadt Gotha GmbH
Brühl 4
99867 Gotha

Ansprechpartnerin: Maja Wiczorek
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
Tel.: 0 36 21 / 510 442
Fax: 0 36 21 / 510 449
Mail: m.wiczorek@kultourstadt.de
www.kultourstadt.de

Tierpark Gotha trauert um seinen Tiger Primus

Die majestätische Raubkatze verbrachte fast 19 Jahre im Naturschutzgebiet am Kleinen Seeberg.

Zu jeder Jahreszeit berichtet der Tierpark Gotha über den Nachwuchs aus seinen Gefilden, der von einer gelungenen Unterstützung der Arterhaltung zeugt. Manchmal jedoch muss sich das Team der Pfleger von einem lieb gewonnenen Tierparkbewohner verabschieden, so in diesem Jahr von Tiger Primus.

Primus kam mit einem Jahr aus dem Tierpark Chemnitz nach Gotha und lebte hier fast 19 Jahre. Während dieser Zeit sorgte er zusammen mit Tigerdame Taiga auch für Nachwuchs, denn im April 2014 wurden die Zwillinge Gota und Gotschka geboren. Seit einigen Jahren war Primus jedoch chronisch krank und bekam täglich Medikamente zur Unterstützung seiner Nieren und seines Bewegungsapparates, denn seine Bewegung war altersbedingt oft eingeschränkt. Den neuen Unterstand, der eigens für die Tiger zu Anfang des Jahres errichtet wurde, konnte Primus noch nutzen, erlag jedoch einige Wochen später einem Nierenversagen. Er erreichte ein stattliches Alter von knapp 20 Jahren. Das durchschnittliche Alter von Raubkatzen, speziell Tigern, beläuft sich auf 12 bis 15 Jahre. Obwohl Tiger vorrangig Einzelgänger sind, lebte Primus im Tierpark mit seiner Gefährtin Taiga zusammen. Beide Tiere harmonierten sehr gut miteinander und Taiga wird auch weiterhin ihr Zuhause im Tierpark Gotha haben. „Man merkt Taiga natürlich an, dass sie Primus vermisst. Jeden Tag sucht und ruft sie nach ihm. Wir sind jedoch bereits bemüht, einen weiteren männlichen, altersgerechten Tiger zu finden.“, äußert sich Angelika Wimmer, Fachtierärztin des Tierpark Gotha.

Die Aufbereitung von Primus beim zoologischen Präparator Ralf Nowak wird einige Monate in Anspruch nehmen, bevor er anschließend im Naturkundemuseum Erfurt zu sehen sein wird.

Die KulTourStadt Gotha GmbH sowie der Tierpark Gotha halten alle Interessierten weiterhin auf www.tierpark-gotha.de über den Schließungszeitraum auf dem Laufenden. Darüber hinaus lädt der Facebook-Kanal des Tierparks (www.facebook.de/TierparkGotha) dazu ein, die Arbeiten hinter den Kulissen und das Tierparkleben von Zuhause aus zu verfolgen.

Zeichenanzahl: 2.044 Zeichen Fließtext (inkl. Leerzeichen)